



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	-	15/06/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



JOEL SAUCEDO

fjoel.saucedo.96
@JoelSaucedo
saucedosj@yahoo.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 15 DE JUNIO DE 2023

SIN PROTOCOLO | El método aliancista

Más allá de que *Va Por México*, no define el método de elección de su candidato a la Presidencia para 2024 **las encuestas marcan la ruta.**

La mayoría de las casas realizan sondeos a **un determinado número de aspirantes de PAN, PRI y PRD.**

Son **figuras públicas que han sido incluidas por todas las encuestas que miden preferencias.**

Por el PAN, puntúan el actual presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel.**

En distintos momentos se coloca por encima del legislador, la senadora **Lilly Téllez**, quien le ha ganado terreno a otros como **Ricardo Anaya.**

Por el PRI hay dos experimentadas mujeres, **Beatriz Paredes** y **Claudia Ruiz Massieu**, ambas senadoras de la República.

También han destacado por el tricolor **Enrique de la Madrid** y el ex gobernador y senador **Miguel Ángel Osorio Chong.**

Por el PRD, ha ganado terreno el ex jefe de gobierno y senador, **Miguel Ángel Mancera.**

En forma discreta y sin aspavientos, **Mancera ha recorrido el país para exponer la figura de los gobiernos de coalición**, contenida en la Constitución.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	-	15/06/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Con base en lo que han difundido todas las encuestas, los citados **son los personajes más mencionados en los sondeos.**

Se tiene previsto que a finales del presente mes haya humo blanco en cuanto a la mecánica de elección del aspirante único.

Se han ventilado algunos datos. Por ejemplo, **el Frente Cívico Nacional propuso elecciones primarias.**

Antes, el presidente nacional del PAN, **Marko Cortés** propuso al panismo recolectar un millón de firmas. La idea es por demás descabellada.

Otras propuestas contienen **una batería de encuestas y debates**, así como recorridos en las 32 entidades del país.

De ello se desprende que **hay avance en cuanto a la definición de aspirantes, al menos por cada instituto político.**

Es lógico pensar **que cada fuerza política realice una propuesta y una más las organizaciones de la sociedad civil**, puesto que han caminado juntos.

La competencia se vislumbra de pronósticos reservados. Pero es claro que **ninguna elección es similar a otra, mucho menos en una presidencial.**

El próximo 26 de junio se despejará la duda y a partir de entonces arrancará la carrera presidencial aliancista.

Una propuesta innovadora rompería el esquema de elección de sus candidatos, impuesto por el Presidente López Obrador.

PROSPECCIÓN... Por cierto, el senador del PVEM, **Manuel Velasco**, aspirante presidencial del régimen, sin ninguna posibilidad de ganarle a los de López Obrador, levantó una bandera netamente aliancista: los gobiernos de coalición. ¿Se trata de un coqueteo a la oposición? No es descabellado pensar eso debido a la manera en que su partido se ha manejado en los últimos sexenios. El PVEM no pierde, puesto que siempre se ha colocado estratégicamente del lado ganador... En el **Centro Cultural Futurama** de la alcaldía Gustavo A. Madero, trabajan a marchas forzadas en su remodelación. Rehabilitaron los baños casi inservibles e hicieron pintas de color guinda. Todo ello por indicaciones del alcalde **Francisco Chiguil**, quien este jueves recibirá en el lugar a la aun jefa de gobierno, **Claudia Sheinbaum**. A la vista está el uso de recursos públicos -como el Futurama- con fines proselitistas.

Twitter: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx